

Richtigstellung zum Artikel Schwefelversorgung der Milchkühe (vom 05.02.2024)

In der Vorbemerkung zum Beitrag „Zur Schwefelversorgung der Milchkühe“ vom 05.02.2024 wurde zu Ausdruck gebracht, dass in den „Empfehlungen zur Energie- und Nährstoffversorgung von Milchkühen“ GfE 2023 der Schwefel nicht erwähnt wird. Diese Aussage ist falsch. Auf den Seiten 140 und 160 der o. g. Schrift sind Aussagen und Bedarfsempfehlungen zum Schwefel enthalten. Dieser Fehler hat zu Irritationen geführt, was wir sehr bedauern. Die Arbeit des Ausschusses für Bedarfsnormen ist eine wichtige Stütze in der Lehre und Beratung.

Der Artikel vom 05.02.2024 wurde zurückgezogen und durch den Artikel vom 01.03.2024 ersetzt.

Dr. W. Richardt

Prof. M. Hoffmann